

PAP4: Session 6 – Development of personal action plans

What are the practical steps I will take on returning home? What will I do to continue learning, share what I have learnt or begin to apply valuation to projects and decision making?

Examples of practical steps:

- give a briefing to colleagues
- plan discussions or a workshop with local economists
- do further readings and report conclusions to the group
- design and apply for funding for a valuation study

Quelles sont les étapes pratiques que je prendrai quand je retourne chez moi? Qu'est-ce que je vais faire pour continuer apprendre, pour partager cela que j'ai appris ou pour commencer à utiliser le valorisation aux projets et à la prise de décision ?

Exemples des étapes pratiques :

- *donnez un briefing aux collègues*
- *planifiez les discussions ou un atelier avec les économistes locaux*
- *faites les lectures et rapportez les conclusions au groupe*
- *concevez une étude de valorisation et développez un proposition pour le financement*

IW:LEARN Regional Workshop on Economic Valuation and Water-Related Decision-Making
Ouagadougou, Burkina Faso
6-8 November 2006

Personal Action Plan for Participants

Name of Participant: _____

Aims of the Personal Action Plan

The aim of the Personal Action Plan (PAP) is for each participant to develop a practical workplan for applying what they have learned and for continued learning. Each participant's PAP will be based on work done during the workshop to identify how the concepts covered in the workshop can be applied specifically to their own work.

There are 4 steps in developing the PAP. Each participant will:

1. Identify emerging issues related to valuation in their own work.
2. Identify relevant goals for valuation in their own work.
3. Outline key steps needed to meet these goals.
4. Agree practical plans for applying what they have learned or for continued learning when they return home.

Each section of the PAP will be filled in during interactive exercises in the relevant sessions. In the end, the PAP will provide each participant with a record of their participation and thinking during the workshop, and an action plan for when they return home.

Le but du 'Personal Action Plan' (PAP) est que chaque participant développe un 'plan de travail' pratique pour comment ils vont utiliser cela que ils ont appris et pour l'étude continuée. Le PAP de chaque participant sera basé sur le travail effectué pendant l'atelier pour identifier comment les concepts couverts dans l'atelier peuvent être appliqués spécifiquement à leur travail.

Il y a 4 étapes dans le développement du PAP. Chaque participant va :

1. *identifier les issues émergent dans leur travail qui sont appropriées au valorisation*
2. *identifier les buts pour valorisation dans leur travail*
3. *décrire les étapes principales que ils on besoin de faire pour atteindre ces buts*
4. *agréer les plans pratiques pour utilisant cela que ils ont appris et pour continuer d'apprendre après ils sont retournés chez eux.*

Chaque section du PAP sera complétée pendant les exercices interactifs en sessions appropriées. En fin de compte, le PAP fournira à chaque participant un registre de leur participation et de la pensée pendant l'atelier, et à un plan d'action pour quand ils arrivent chez eux.

Signed / Signé : _____

Date : _____

PAP1: Session 2 – Application of ecosystem valuations in IWRM

What are the potential applications of valuation in my work or projects? What are examples of decisions in river basin management where I could use information on economic values for ecosystems? What are the real issues for me?

Quelles sont les applications potentielles de la valorisation dans mon travail ou projets ? Quels sont des exemples des décisions dans la gestion de bassin de fleuve où je pourrais utiliser l'information sur des valeurs économiques des écosystèmes ? Quelles sont les vraies issues pour moi ?

PAP2 – continued...

PAP3: Session 5 – Designing and implementing valuation studies

If I was to undertake a valuation study in my work, what do I have to think about? What are the key steps and questions needed to address the goals identified in PAP2? What would be the 'workplan' for a valuation study?

Si je fais une étude de valorisation dans mon travail, quels sont les issues et les mesures nécessaires que je dois adresser ? Quels sont les étapes principales et les questions que j'ai besoin d'inclure pour adresser les buts que j'ai identifié dans PAP2 ? Quel serait le 'plan de travail' pour une étude de valorisation?

PAP2: Session 4 – Using valuations to influence decision making

What are the goals for valuation in my work or projects? How could I use valuations to influence decision making?

Quels sont les buts pour la valorisation dans mon travail ou projets ? Comment est-ce que je pourrais utiliser les valorisations pour influencer la prise de décision ?